
 

Das  Bild  der  Heiligen  Familie  

Ein wunderbarer Haussegen 

Ein Segen für die Welt 

 

Zur Entstehung dieses wunderbaren Bildes: 

Eine Person fotografierte einen Priester während der heiligen Wandlung. Beim 

Entwickeln des Filmes kam zu seiner großen Überraschung das Bild der 

Heiligen Familie zum Vorschein. 

Wegen eines Zweifels der Echtheit dieser Aussage, sandte man die Fotos 

nach Italien in die Nähe von Rom, um es von einer begnadeten Person 

begutachten zu lassen. Man erhielt darauf die Antwort, dass das Bild wahrhaft 

authentisch ist. Auf die Frage, woher das Bild kommt, sagte Jesus: "Es ist 

nicht wichtig, woher und von wem das kommt. Niemand soll sich die 

Ehre nehmen. Mit diesem Bild will ich der Welt Hilfe bringen ..." Er hebt 

hervor: "Es ist die Familie von Nazareth. Es ist sehr wertvoll, um es in die 

Familien zu bringen; es bringt meinen Segen. Mit ihm kommt Glauben, 

Gebet und meine Gegenwart. Ich selber komme damit ins Haus..." 

Die Muttergottes hatte bereits vor mehr als 3 Jahren der Seherin der 

VORBEREITUNG, Maria zur Göttlichen Vorbereitung der Herzen, im Rahmen 

der damals an sie ergangenen privaten Botschaften, die ihrer Zubereitung 

dienten, ein Bild der Heiligen Familie (mit Maria, Josef und dem Jesusbaby) 

gezeigt und ihr ins Herz gelegt, alles unter die Heilige Familie zu stellen. Ihr 

Blick wurde auf dieses Bild gelenkt und einer Eingebung folgend wählte Maria 

zur Göttlichen Vorbereitung der Herzen dieses für die Website aus. 


